Antrag Nr. 18-O-21-0008 SPD-Fraktion

Betreff:

Radwegverbindung zwischen Rambach und Naurod (SPD)

Antragstext:

Antrag der SPD-Fraktion:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten das zuständige Amt zu veranlassen, den als Radweg ausgewiesenen Hauptwanderweg zwischen den Ortsteilen Rambach und Naurod auszubessern, um ihn insbesondere im Bereich zwischen der sogenannten Pionierbrücke und Naurod für Radfahrer wieder in einen gefahrenlosen Zustand zu versetzen.

Begründung:

Die Wegeverbindung zwischen Wiesbaden-Rambach und Wiesbaden-Naurod stellt eine wichtige Netzverbindung für Radfahrer zu den östlichen Vororten dar, ist aber aufgrund der teilweise grob geschotterten Beschaffenheit derzeit allenfalls für Mountainbiker geeignet. In Kenntnis dessen weichen viele Radfahrer auf die parallel verlaufene Kreisstraße K647 aus, dies trotz der geringen Breite und den sehr engen und teils unübersichtlichen Kurven, zumal ohne Mittellinie. Für die Radfahrer wie auch die motorisierten Verkehrsteilnehmer ist damit bei Überholvorgängen und Gegenverkehr ein beträchtliches Gefahrenpotential vorhanden.

Es ist daher angebracht, den von mehreren Ortsbeiräten seit Langem geforderten radfahrgerechten Zustand herzustellen.

Im Hinblick auf die vom Verkehrsdezernenten Herrn Kowol auf dem 15. Wiesbadener Radverkehrsforum (Fachforum gemäß Stadtverordnetenbeschluss) angekündigte aktuelle Planung einer Radwegverbindung zwischen Wiesbaden und Niedernhausen sollte dieser Maßnahme eine zusätzliche Bedeutung zukommen.

Wiesbaden, 23.11.2018

Neitmann Fraktionssprecher